

| |
|------------------------|
| ACTA DE REUNION |
|------------------------|

Secretaría Ejecutiva Ordinaria Programada

FECHA: 05 de julio del 2024

CIUDAD: Lima

HORA INICIO: 10:00 a.m.

MODALIDAD: Vía Zoom

Participantes:

| Nombre y apellidos | Sector que representa | Asistencia | Derecho a voto |
|------------------------------|--|------------|----------------|
| Dr. Ricardo Peña Sánchez | Viceministro de Salud Pública (titular) | | |
| Dra. Nancy Zerpa Tawara | Representante Despacho Viceministerial (alterna) | | |
| Dr. Pedro Cruzado Puente | Representante del Despacho Ministerial (alterno) | | |
| Dr. Fredy Polo Campos | Dirección de Promoción de la Salud (alterno) | | |
| Dra. Valentina Alarcón G. | DPCTB – MINSa (titular) | | |
| Dr. Carlos Benites Villafane | DPVIH – MINSa (titular) | | |
| Lic. Julia Campos Guevara | ONG VIH (titular) | x | x |
| Sra. Karina Tinoco | ONG VIH (alterno) | | |
| Dr. Juan Vilcabana Noriega | ONG TB (titular) | x | x |
| Dr. David Vivar Torres | ONG TB (alterno) | x | |
| Sra. Gloria Ypanaque Lipa | Representante PVV (alterno) – Vicepresidenta | x | x |
| Sr. Juan Panduro Lizárraga | Representante PVV (titular) | x | |
| Sra. Sofía Canchari Pineda | Representante PAT (titular) | x | x |
| Sra. Nancy Ruiz Espinoza | Representante PAT (alterno) | x | |
| Dr. Julio Gilvonio Alegría | Representante Gay (titular) | x | |
| Srta. Fara Zamudio Santos | Representante Trans (titular) | | x |
| Sra. Haydee Flores Elguera | Representante TS (titular) | x | |
| Sr. Fernando Chujutalli C. | Representante Comunidades Indígenas (titular) | x | |
| Dr. Henry Aguilera Rodríguez | Ministerio de la Mujer y Poblaciones vulnerables (titular) | | x |
| Lic. María Moreno Rivera | Ministerio de la Mujer y Poblaciones vulnerables (alterna) | x | |
| Lic. Emma Rosa Fortunici | Ministerio de Educación (titular) | | |
| Lic. Valentina Lavado F. | Ministerio de Educación (alterno) | | |
| Dra. Andrea Boccardi Vidarte | ONUSIDA (titular) | | |
| Lic. Karen Suarez | ONUSIDA (alterna) | | |
| Dr. Jorge Pedro Martin | OIM (titular) | | |
| Lic. Gino Calvo | OIM (alterno) | | |

Total: 11 asistentes de la Secretaría ejecutiva

Total: 6 representantes de los 10 con derecho a voto.

Invitados:

Lic. Mary López

Dirección de Promoción de la Salud

Lic. Álvaro García Córdova

DPCVIH – MINSa

Lic. Emilio Olortegui Arango

DPCVIH – MINSa

Sr. Karl Muñoz Ramírez

Representante PAT

UT CONAMUSA

Economista María del Carmen Navarro Lévano - Secretaria Técnica de la CONAMUSA
Técnico Lucía Bravo Malásquez - Asistente Administrativa UT CONAMUSA

ACUERDOS

1. Primer punto de Agenda: el Dr. Julio Gilvonio ha sido nominado para participar en el Webinar sobre PREP organizado por el FM. Se ha consultado, pero aún no se ha comunicado los nombres de los participantes del MINSA (3) y del RP (1), para poder informar al FM lunes 8 de julio (plazo máximo).
2. Segundo punto de Agenda: se revisó y priorizó por urgencia los temas que deben ser discutidos y aprobados en los próximos días por ser Requisitos de elegibilidad (solicitados por Miriam Leal) y que son necesarios aprobar, para contar con recursos para el funcionamiento de la CONAMUSA y los gastos de representación de la sociedad civil (no atendidos desde el 30 de abril del 2024).
3. Se acordó remitir a las instituciones del Sector público la información de la asistencia de sus representados desde enero 2023 a la fecha, con la finalidad que se les requiera participar o se sirvan informar sobre los reemplazos, para que sea efectiva la representatividad del Estado.

AGENDA

1. Definir miembros de CONAMUSA que participaran en el Webinar organizado por el FM: Desafíos clave que los países con planes de implementación/expansión PrEP.
2. Hacer el cronograma de los temas pendientes por decidir de la CONAMUSA.

DESARROLLO DE LA REUNION

Gloria Ypanaque Lipa Vicepresidenta CONAMUSA. Buenos días con todos, todas agradecerles la puntualidad a lo que estamos desde temprano conectados. Esta reunión va a ser muy ejecutiva muy cortita porque vamos a tomar decisiones rápidas en poner la próxima agenda y por prioridad, qué es lo más urgente que necesitamos programar, que necesita discusión y que podamos tomar acuerdos. Entonces Carmen damos por iniciada la reunión, gracias.

Secretaria Técnica. Gracias. Entonces aquí están los temas que habíamos enviado.

Agenda

1. Definir miembros de CONAMUSA que participaran en el Webinar organizado por el FM: Desafíos clave que los países con planes de implementación / expansión PrEP
2. Hacer el cronograma de los temas pendientes por decidir de la CONAMUSA

En principio se requiere ver quién puede ser el participante adicional para este Webinar, que ha invitado el Fondo Mundial para ver Desafíos clave de los países para la implementación y expansión del PrEP. Aquí lo importante es que para la próxima subvención, el mayor porcentaje del presupuesto es para VIH y para PrEP. Entonces sí, hay un interés particular de que pueda haber un participante y el segundo es ver todos los temas aquí todos los temas que tenemos pendientes.

Entonces el tema del Webinar va a ser el 15 de agosto y **el día lunes 8 de julio, tenemos que enviar la relación de los participantes**, nos han enviado un correo solicitando a Alberto Mendoza (RP), a mí y a toda la Asamblea también ha sido comunicada, con lo cual quiere decir que él Fondo quiere, que el tema sea ampliamente debatido, ¿no?, a quienes son los participantes de CONAMUSA, si no, no lo hubiera enviado así, entonces los dos objetivos de la reunión son ver en el futuro, cuáles son los planes que se tiene para alcanzar los objetivos del PrEP, para la siguiente subvención y cómo es que puede ayudar con asistencias técnicas, pero lo que ha definido es que sean máximo **5 representantes**.

Webinar en español para discutir los desafíos clave que los países con planes de implementación / expansión PrEP.

Organizado por el FM

Fecha: 15 de agosto a las 16.30 - 18.00 hora de Ginebra

Objetivos:

- Evaluar los planes para alcanzar los objetivos PrEP durante el Ciclo de Financiamiento 7 (GC7)
- Identificar las asistencias técnicas, actividades y presupuesto que se necesitan para alcanzar estos objetivos.

Participantes:

- Máximo de 5 representantes por país según los siguientes criterios: Representante del programa nacional del país (coordinador nacional, especialista en monitoreo y evaluación), representante del RP (especialista en monitoreo y evaluación) y los principales implementadores de intervenciones PrEP (otra organización que no sea el RP, como p.ej. los SRs, empresa consultora u otro).

Organizadores:

- FM (participaran la gerente regional de LAC, especialistas en VIH, productos de salud, monitoreo y evaluación y gerentes de portafolio), OPS y ONUSIDA.

De todas maneras tiene que participar el Ministerio de Salud porque les están pidiendo que hagan una presentación de los avances. Cada país va a hacer una presentación de 2 láminas. Pero adicionalmente, han invitado a un representante del RP. Allí pone quién es, el especialista de monitoreo, evaluación y también está invitando a los principales implementadores del PrEP.

Yo he hecho la consulta al Fondo Mundial señalándole, porque allí dice; otra organización que no sea el RP, por ejemplo, sub receptores, empresas consultoras u otros, cualquier otro, ¿no?. Entonces yo he hecho la consulta al RP, al Fondo Mundial comentando, que aquí no hay sub receptores, pero que sí hay investigadores, por ejemplo la Universidad Cayetano y también hay organizaciones, por ejemplo, que hacen ofertas comunitarias los MCC, que están interesados, ¿no? Entonces la idea es ver ahora quién podría participar en adición al MINSa y al RP, el MINSa todavía no ha enviado la relación de las personas que van a participar, la idea es que también desde los que participen haya la posibilidad de replicar, o sea,

solo se pueden conectar 5 personas y de repente uno de los que esté conectado pueda dar la posibilidad que estén los equipos. También es una posibilidad, pero igual acá por lo menos tendríamos que ver un participante que pueda ser, no del Ministerio de Salud ni del del RP y van a participar varios organizadores, en principio eso sería lo que estaríamos viendo, o no sé si aquí tienen alguna propuesta de los que puedan participar y más o menos puedan tener el perfil que se requiere.

Lic. Julia Campos. Levanté mi mano Carmen,

Secretaria Técnica sí, sí, Julia. Sí, Julia, tienes la palabra.

Lic. Julia Campos. Ah, perdón, si yo, entonces del Estado, ya hay del RP, entonces tendría que ir un representante de sociedad civil, ¿No? Entonces yo creo que entre todos los que somos sociedad civil, la persona que más digamos podría manejar el tema es el doctor Gilvonio, ¿No? Además, él es de un MCC conoce el tema. Entonces yo creo que podría él ser la persona, sugiero que pueda ser él. Gracias.

Secretaria Técnica. Ya ok, sí Julio Gilvonio.

Dr. Julio Gilvonio, sí, en el sentido de, buenos días a todos, gracias, Julia por nominarme, sí, yo podría replicar satisfactoriamente o podríamos hacer esto de congregarnos en un lugar sí quienes más quisieran estar o compartir luego la información con todos los de la Secretaría, no tengo ningún inconveniente, más bien gracias. Sí, creo que sería lo ideal.

Secretaria Técnica. Sí, yo también cuando estaba viendo, revisando si era la persona que tenía el perfil, Gloria, tú qué opinas?

Vicepresidenta. Sí, sí, sí, totalmente de acuerdo con que sea Julio, él tiene el expertise conocimiento y lo que sí, que por favor, Julio, revisas tu agenda porque creo que es en la tarde, es hora de Ginebra. ¿Qué hora es?

Secretaria Técnica. De 4:30 hasta las 6:00 pm. Hora Ginebra.

Vicepresidenta. Revisa tu agenda, si de repente nos podríamos reunir antes los que deseemos conocer en la CONAMUSA revisa tu agenda, ya que tú serías el que directamente representando. Sí, ya eso sería genial.

Dr. Julio Gilvonio. Claro, sí, sí, yo me arreglo.

Vicepresidenta. Ya chévere, entonces así queda.

Secretaria Técnica. ya perfecto. Ya entonces pasaríamos al otro punto que es el que nos vamos a demorar, disculpen bien tarde ayer les envié, porque no quería que se me vaya ninguno de los temas de las agendas de todas las reuniones que se suspendieron en este año. Aquí están, a ver hay un tema que está pendiente que fue desde abril, que es la elección del presidente de Secretaría Ejecutiva en el documento de gobernanza es 1 año y ya pasó el año. Los voy a leer todos y después vamos a ver para que no nos escape ninguno.

Lo que quedó pendiente es la presentación del informe del primer trimestre de la subvención por parte del RP. Designar a los miembros del comité de sostenibilidad. Todo esto había quedado de anteriores Asambleas, la presentación del informe epidemiológico del VIH y TV. Estos dos últimos son ítem de la autoevaluación y que nos da puntos, entonces estos dos temas, digamos, no hay urgencia, de hacerlos estos dos, pero sí tenemos que hacerlo de todas maneras.

| Punto 2: Hacer el cronograma de los temas pendientes por decidir de la CONAMUSA | | | | |
|---|---|---------------------------|--------------------|------------|
| Aprobación | Tema | Cumplimiento | Situación | Plazo |
| Asamblea | Elección del Presidente de la Secretaría Ejecutiva | Gobernanza | Por revisar en SE | Próxima AG |
| Asamblea | Presentación de Informe 1er trimestre por parte del RP | Monitoreo | Pendiente | Próxima AG |
| Asamblea | Designar miembros del Comité de Sostenibilidad | Autoevaluación | Por revisar en AG | Próxima AG |
| | Presentación de Informe epidemiológico de VIH y TB | Autoevaluación | Pendiente | |
| | Presentación de Resultados de "Soy Clave" | Subvención 2026-2028 | Pendiente | |
| Asamblea | Aprobación de Reprogramación de Componente VIH | Subvención 2022-2025 | Por revisar en AG | Próxima AG |
| Asamblea | Aprobación de resultados de evaluación de los MCC | Subvención 2022-2025 | Por revisar en SE | Próxima AG |
| Secretaria | Propuesta participantes webinar PREP | Subvención 2026-2028 | Por revisar en SE | 5/07/2024 |
| Asamblea | Evaluación para la ratificación del RP para próxima subvención | Subvención 2026-2028 | Culminado | 4/07/2024 |
| Asamblea | Aprobación de la donación de muebles en desuso de CONAMUSA | Operaciones | Presentado en SE | Próxima AG |
| Asamblea | Aprobación de Autoevaluación del MCP (a nivel de Comité) | Requisito de elegibilidad | Presentado en SE | Urgente |
| Asamblea | Evaluación de Secretaría técnica (a nivel de Comité) | Requisito de elegibilidad | Aprobado en Comité | Urgente |
| Asamblea | Aprobación de POA mayo 2024- abril 2025 | Requisito de elegibilidad | Pendiente | Urgente |
| | Presentación de la ejecución de presupuesto mayo 2023-abril 2024 | Requisito de elegibilidad | Pendiente | Urgente |
| Asamblea | Aprobación Miembros del Comité de monitoreo estratégico | Requisito de elegibilidad | Pendiente | Urgente |
| Secretaria | Conformación de Comité; proceso de ratificación del RP: | Requisito de elegibilidad | Pendiente | Próxima SE |
| | a. Medidas de mitigación de riesgos que aborden el desempeño deficiente del RP | | | |
| | b. Hitos clave de mejora que fundamenten esta selección. | | | |
| | c. Plan de contingencia en caso de que su desempeño continúe siendo deficiente. | | | |

También lo que quedó pendiente fue la presentación de resultados, de Soy Clave, por ONUSIDA, esto es un insumo para la subvención siguiente. Después tenemos que este, creo un poco urgente, como que habíamos hablado ayer, la aprobación de reprogramación del componente de VIH, ya el RP ha enviado, pero yo no sé si para usted es suficiente ese, creo que lo vamos a repasar. La aprobación de los resultados de evaluación de los MCC, también ya lo envió el RP con pocos días de anticipación, los miembros del comité. Yo respondí, pero los otros miembros, la dirección de VIH y los otros miembros que son de sociedad civil, todavía estamos en pendiente de tener una fecha, entonces ya es cuestión de presentarlo en la siguiente Secretaría Ejecutiva, que yo pienso que podríamos programar para la próxima semana, porque ya están vencidos los contratos con los MCC.

El día de hoy ya estamos viendo la propuesta del participante al Webinar ya está ok, la ratificación del RP ya está ok. La aprobación de donaciones en desuso se aprobó en Secretaría Ejecutiva y estamos esperando la Asamblea, eran los cuatro sillones. La aprobación de la autoevaluación del MCP que se trabajó a nivel de comité, se presentó en Secretaría Ejecutiva. Estos de acá que estoy mencionando todos son requisitos de elegibilidad que tenemos que cumplir para que nos aprueben la subvención. La evaluación de la Secretaría Técnica también está a nivel de comité, esto necesita ser aprobado en comité el formato. Creo que ayer han mandado el formato, me parece Gloria con el comité para replicarlo. Aprobación del POA, ya está de acá, también estas dos que tienen que ver con el POA anual y el presupuesto, la ejecución del presupuesto estaba pendiente de presentación en una Asamblea que se suspendió, también es un requisito de elegibilidad que tenemos que aprobar el presupuesto, POA y presupuesto realmente es, este se tiene que aprobar por Asamblea y la presentación de la ejecución no se aprueba por Asamblea, pero se tiene que presentar, eso lo tiene que presentar PROSA.

La aprobación de los miembros del comité de monitoreo estratégico también es un requisito de elegibilidad, eso sí, creo que falta una discusión todavía.

La conformación del comité del proceso de ratificación del RP, que se vio ayer, hoy día en la mañana, he hablado con el Gerente de Portafolio, que ya conoce los resultados, quiere saber exactamente cuáles son los requisitos que vamos a poner y se tiene que formar un comité, en la reunión de ayer sólo se decidió, se ratifica, no se ratifica y se ratifica con observaciones. Eso es lo que quedó. Y lo que nos dicen los

procedimiento de Fondo Mundial, es que si tenemos que hacer estos 3 temas: medidas de mitigación de riesgo que aborden el desempeño, hitos claves de mejora, o sea, cuáles son, y creo que ayer hemos identificado algunos temas y el plan de contingencia en caso su desempeño continúe siendo deficiente, entonces estos son los temas que quedaron pendientes de la Asamblea, algunos son más urgentes de otros, estos que se ha puesto para la próxima Asamblea General, ahí el tema también es de acuerdo a la disponibilidad de los presentes, cuándo poner la Asamblea y qué temas vamos a poner y qué temas podríamos de repente ya no como que no sean tan urgente, entonces aquí lo voy a dejar en pantalla sí quisiera de parte de ustedes a ver ¿Julia, tú has levantado la mano o quedó levantada la mano?

Lic. Julia Campos. Si levanté la mano, yo estuve solicitando esta lista de pendientes porque yo recordaba que habían diferentes temas que estaban allí y que se armaba otra Asamblea, otras Secretarías sin considerar los temas pendientes, ¿no? Entonces era una preocupación. Yo también creo y considero que algunos temas, por ejemplo lo de las evaluaciones, yo recuerdo que en algunos momentos se habló quienes hacían las evaluaciones, que diferencia había, la evaluación que había para el Fondo y la evaluación de todo el equipo de la Secretaría técnica, creo que eran diferentes, entonces hay cosas que se hablaron en la Secretaría, incluso recuerdo que la doctora de ONUSIDA Andrea iba a mandar aspectos relacionados a ello. Entonces yo sí creo que sería interesante y sugiero a la Secretaría Ejecutiva que se revise estos puntos de agenda que están pendientes para poder ver cuál es el proceso. Yo también quería pedir Carmen al finalizar esta reunión de Secretaría. ¿Me pudieras dar unos minutos, no? En considerando que es probable que esta sea nuestra última Secretaría Ejecutiva, en la cual participamos. Gracias.

Secretaria Técnica. Sí, la próxima semana, lo más probable es que haya otra Julia. porque claro, sí, para ponerlo de acuerdo.

Lic. Julia Campos. Sí, pero por si acaso no vaya a haber te pediría unos minutos al final de la reunión.

Secretaria Técnica. Si, si, está bien eso, no hay ningún problema. Si yo de repente puedo actualizar este tema de la evaluación de la secretaria técnica después de la reunión de qué hubo esa Secretaría, la doctora Boccardi envió esos formatos que se comprometió y el comité ya ha hecho una propuesta, pero está en revisión. Eso era lo que había pedido el Fondo Mundial la encuestas 360 y hasta donde me comunicó este Gloria, creo que ya están por terminar.

Lic. Julia Campos. Creo que la evaluación decía toda la asamblea, no solamente el comité de todo de todo, o sea todas las relaciones.

Secretaria Técnica. No, es el formato, te acuerdas que tenía que hacer eso?

Vicepresidenta. Disculpa Carmen, el formato, lo hemos trabajado y se va a socializar a toda la Asamblea porque toda la Asamblea va a evaluar, Julia ya lo estamos terminando, afinando las observaciones que habido entre el grupo ¿ya?.

Lic. Julia Campos. Ya, ya Gloria muchas gracias.

Secretaria Técnica. Ya entonces eso creo que era la única observación, Julia o había otro tema.

Lic. Julia Campos. No, no.

Secretaria Técnica. Eso era lo único, ya a ver, ya entonces vamos a empezar allí con las con las prioridades. Voy a dejar de ponerlo en modo presentación para que poder escribir allí en el mismo, cuáles son los que ya se tendría que ver. Creo que alguien he visto que ha levantado la mano. Julio.

Dr. Julio Gilvonio. Este sí, gracias, una de las situaciones que veo prioritarias, es la de la designación de la Presidencia de la Secretaría Ejecutiva. Estamos en un problema bien serio al respecto, entonces tenemos que ordenar la casa para poder resolverlo.

Secretaria Técnica. OK. entonces vamos a ponerlo aquí ¿ya?. O sea, lo que estamos decidiendo ahorita lo vamos a poner acá en rojo. Este es el que tiene que estar sí o sí. ¿De repente la próxima semana es Asamblea o Secretaría, depende ahora del grupo. Ya está aquí es prioritaria. Esta es la presentación del informe del RP, lo que pasa es que como todavía no hay miembros del comité de monitoreo que hayan evaluado, también como que nos demora, a ver, pero escucho sus propuestas mejor. ¿Cuál otro puede ser para la próxima asamblea?

Vicepresidenta. Si he levantado la mano Carmen.

Secretaria Técnica. Disculpa, lo que pasa es que no veo porque como estoy en modo presentación, Gloria.

Vicepresidenta. Para mí es prioritario la aprobación del equipo del comité de monitoreo. Porque necesariamente se debe realizar, un función primordial de la CONAMUSA. Este equipo tiene que caminar acompañando ya el proceso. Entonces, es importantísimo que esto se ratifique.

Secretaria Técnica. Que se apruebe de una vez en la siguiente reunión. Antes de la reunión voy a enviar el cuál es la posición, del Fondo Mundial para que todos lo conozcan ya, perfecto. Entonces lo vamos a poner en rojo.

Lic. Julia Campos. Yo levanté mi mano.

Secretaria Técnica. Sí Julia.

Lic. Julia Campos. Sí, yo creo que es miren, es difícil que ahorita nos pongamos uno a uno a ponerle el numerito. Yo sugiero como una práctica, que Carmen nos puedas hacer el cuadro y el día de hoy mandarlo a toda la Secretaría para que cada uno ponga 1, 2, 3 para el primero. Ahora todos estos puntos deben ser resueltos en menos de un mes, o sea teniendo reuniones de Secretaría Ejecutiva extraordinaria para poder resolver todos los puntos, porque todos son importantes porque si no va a ser difícil, ahorita yo pienso que el 1, yo pienso que el 2, has un cuadrito y que cada uno le ponga los números, se consolida y se prioriza. ¿Y cuántos dijeron el 1? Cuántos y así tú tienes la idea general porque ahorita yo creo que va a ser difícil que nos pongamos a identificar uno a uno. Eso es una propuesta que le hago a la Secretaría Ejecutiva para hacerlo más dinámico esto si hoy día votamos mañana tenemos la respuesta. Y además, las fechas posibles de Secretaría Ejecutiva extraordinarias para poder absorber todos estos temas pendientes. Gracias.

Secretaria Técnica. Julia, sabes que está bien lo que tú comentas, pero ahora yo creo que sí quiero trasladarles la urgencia de algunos que tienen que ser revisados por los miembros de CONAMUSA, que serían en Secretaría, como ahora lo estoy conversando con ustedes, otros serían este Asamblea, sabes por qué mira, la elección del presidente Secretaria Ejecutiva es Asamblea. La aprobación de los miembros del comité es Asamblea, en la aprobación del POA ahorita, por ejemplo, ha escrito Maju que no tenemos presupuesto y es verdad, no tenemos presupuesto porque no se ha aprobado el POA, o sea la que está limitando ahora el presupuesto, es que no hemos aprobado el POA que empieza en abril, o sea, estamos utilizando los recursos que quedaron. Por ejemplo, estos que les estoy marcando son sí prioritarios. El primero es simplemente una votación, no ocupa mucho tiempo, estos que estoy marcando el presupuesto también es una presentación y si hay alguno igualito se les envía antes y ese día también y la

aprobación de los miembros del comité se les envía la transcripción y ahí, pues ya se tomará la decisión, sí es en la próxima Secretaría ejecutiva, qué podemos hacerla como somos menos, esta como nombrar el comité, no nos involucra mucho tiempo, o sea quiénes van, eso puede ser en la próxima. Y cuál es urgente a ver, este es urgente. Esto de acá, este es urgente y esto tal vez lo podamos ver en la Secretaría Ejecutiva. Esto de aquí, en la Secretaría Ejecutiva porque yo creo que va a ser el tema. Este primero se tiene que ver en Secretaría ejecutiva y después en Asamblea. Entonces ya simplemente se aprueba, porque, lo conoce la Secretaría. Ya esto depende, de la autoevaluación va junto la evaluación de la ST. Entonces si tendríamos que esperar, si bien, es urgente estos dos, están condicionadas.

Entonces esta sería la propuesta, miren la siguiente Secretaría Ejecutiva, la conformación del comité de ratificación del RP y la aprobación de los resultados de los MCC. Se puede hacer, en la Secretaria Ejecutiva Extraordinaria de la próxima semana y la próxima semana también tendría que haber una Asamblea Extraordinaria para la aprobación, son 5 temas y algunos no involucran mucho tiempo. Yo creo que en hora y media o 2 horas tranquilamente se pueden resolver, esa es mi propuesta, independientemente, más bien, como dice Julia, sí lo podemos enviar después que terminemos, si es que alguno considera que esto es urgente, está sujeto a culminar el proceso. Porque algunos se tienen que enviar al Fondo Mundial.

Lic. Julia Campos. Levanté mi mano

Secretaria Técnica. Sí, Julia.

Lic. Julia Campos. ¿Sí puedo hablar? Ya, hay un tema, que se ha puesto de la elección del presidente de la Secretaría Ejecutiva, que me parece fundamental que se pueda revisar para ir con la norma, sin embargo, creo que ahí hay un tema que deba que debe evaluarse y que debe volverse a colocar que es el tema de que la Secretaría Ejecutiva debe ser presidida por la sociedad civil, tenemos que revisar si se quiere, por qué se tomó esta decisión, porque fue para firmar un papel, un documento que ahora ya no se necesita. Entonces sí, considero que antes de ir a la elección del nuevo Secretario Ejecutivo, debe cambiarse nuevamente la decisión de que la Secretaría Ejecutiva ¿por qué? Porque de acuerdo a la Norma del Fondo Mundial de la alternancia, nosotros estaríamos no cumpliendo porque en realidad Secretaria Ejecutiva debe ser presidida por sociedad civil, ya que nosotros no hacemos cambio de Presidencia, por eso es que siempre ha sido la sociedad civil la que presidía, entonces necesitamos retomar ese tema. Por favor es urgente que antes de elegir al nuevo Secretario Ejecutivo hagamos el cambio de ese punto que fue cambiado en algún momento? Gracias.

Secretaria Técnica. Ya a ver Julia, de acuerdo al Manual de operaciones, puede ser sociedad civil o sector público, si se va a elecciones, puede salir el representante de sociedad civil o del sector público, lo que se cambió es que decía en la Norma es que siempre iba a ser el vicepresidente que es el de sociedad civil, o sea, el cambio del Manual de Operaciones, sí, podemos ponerlo en agenda, para cambiar el Manual. Acuérdate que para realizar cambios al Manual tenemos que discutir en Secretaría ejecutiva de ahí se va a la Asamblea, la vez pasada para cambiar hubo dos reuniones de Secretaría ejecutiva y dos reuniones de Asamblea.

Lic. Julia Campos. Carmen, Carmen, la vez pasada fue una reunión donde tú hiciste la propuesta¹ y con un tema de una firma, un ratito, pues por un tema de una firma se necesitaba de que el presidente de Secretaría fuera otra persona que no sea de la misma vicepresidencia y también de este tema, entonces, lo que tenemos que volver es, a lo de antes que la vicepresidencia de la Asamblea, sea él quien preside la Secretaría Ejecutiva, no cualquiera, no el sector privado y el sector público y las ONG, sino la vicepresidencia de la CONAMUSA, preside la Secretaría Ejecutiva. ¿Es así? Así fue toda la vida.

Secretaria Técnica. No, así no ha sido toda la vida. Eso fue en el manual que se aprobó en el 2015. Se puso inclusive que la vicepresidencia podría estar después de su mandato como representante.

Lic. Julia Campos. Toda la vida fue así desde nuestra formación. Carmen, la vicepresidencia de la CONAMUSA, presidía y preside la Secretaría Ejecutiva.

Secretaria Técnica. Sí, pero no había Manual de Operaciones, pues Julia sabe que, antes que sigamos..

Lic. Julia Campos. Pero en el Manual de Operaciones anterior decía, eso es un cambio que tú haces cuando llegas.

Secretaria Técnica. No, escúchame. Eso se discutió en dos Secretarías Ejecutivas y en dos Asambleas, porque en la primera reunión de Asamblea no se aprobó y en la segunda reunión de Asamblea se aprobó, entonces lo que se puede poner en la agenda es el cambio del Manual, no me estoy negando, lo que tenemos que hacer es proponer el cambio del Manual, pero esto no limita a que pueda haber la elección porque en este momento tal como está el Manual se puede elegir entre sociedad civil o sector público, entonces eso lo ponemos en agenda en la próxima Asamblea, el cambio de Manual o el cambio de la elección. ¿Está bien? no me estoy negando, pero sí lo pongo en claro, disculpa para terminar ya, lo pongo claro.

Lic. Julia Campos. Hagamos primero. Hagamos el cambio, primero partes de la elección.

Secretaria Técnica. El cambio del manual se discutió en dos y está en las Actas en dos Secretarías Ejecutivas y en dos Asambleas, como el mismo congreso que tiene que pasar dos legislatura, o sea se discutió entonces esto tal como está el Manual pueden ser o cualquiera de los dos y también el cambio. Por eso te digo el cambio, lo podemos poner en una línea de los temas prioritarios. Disculpa lo que pasa es que lo puedo ver dónde está para cambiar, ya lo podemos poner en una línea con la elección, acá lo vamos a poner. Es mejor para que no se diga que no se considero. Entonces te digo, o sea, no limita el hecho que se elija, no limita. Lo que sí puede ser es que va a demorar. Porque tampoco es que el Manual se propone y en ese momento se aprueba. No. Entonces eso, aparte de esa observación de Julia, ¿habría otra observación?. Lo que quería decirles es que estamos con un zoom de 45 minutos.

Dr. Julio Gilvonio. Este yo levanté la mano. Sí, yo levanté la mano.

¹ El cambio de artículos del Manual de operaciones se discutió en 2 secretarias ejecutivas y 2 Asambleas, según consta en Actas, en AG y SE se discutió los cambios del Manual de operaciones:

<https://conamusa.org.pe/wp-content/uploads/2023/04/ACTA-ASAMBLEA-EXTRAORDINARIA-CONAMUSA-22.03.2023-VFF.pdf>

<https://conamusa.org.pe/wp-content/uploads/2023/04/Acta-AG-05.04.2023-final.pdf>

<https://conamusa.org.pe/wp-content/uploads/2023/03/Acta-SE-240223-final.pdf>

<https://conamusa.org.pe/wp-content/uploads/2023/03/Acta-SE-10.03.2023-final.pdf> (punto 2 convenio de relacionamiento)

Secretaria Técnica. Pues en caso se vaya a acabar, disculpa a Julio, por si acaso se vaya a acabar el zoom, volvemos a ingresar. Lo habíamos hecho así para que sea más ejecutivo. Si Julio.

Dr. Julio Gilvonio. Sí, en el sentido de lo que acaba de decir Julia, este sí, es necesario el equilibrio de poderes en la CONAMUSA y si la Presidencia la tiene el sector estatal, el Ministro, la vicepresidencia que tiene que conducir la Secretaría Ejecutiva, debiera ser por consideración al equilibrio de poderes de la sociedad civil. Y lo otro es aportando a lo general. Yo creo que ya más o menos nos has hecho un resumen de lo que puede ir a Secretaría y a la Asamblea. Yo creo que lo otro que he propuesto hoy podríamos ver más tarde, si es que hay una observación o algo, pero ya más o menos estaría distribuido lo que corresponde a decidir y yo creo que lo que es urgente sí debemos tocarlo en Asamblea. Lo otro que pudiera esperar una siguiente, por supuesto, claro que sí, no estamos cerrados a eso ¿no? y creo que es urgente resolver lo que es elegibilidad del MCP para la próxima subvención.

Secretaria Técnica. Perfecto, entonces como que ya tenemos, creo unos minutos y de repente se nos cierra el zoom. Entonces esta sería la propuesta y luego yo la ordeno, como Agenda de próxima Asamblea General, Agenda de próxima Secretaría General y más bien lo que tendríamos que ver es una fecha propicia de la próxima semana, porque esto de verdad que no puede esperar más y estos dos que son urgentes (evaluación MCP y ST), dependen, como les digo que puede haber la evaluación de todos. Ya entonces yo creo que por mi lado ya eso es todo, Gloria no sé ya entonces para que puedas ya cerrar la reunión y prendamos las cámaras antes que se apague.

Punto 2: Hacer el cronograma de los temas pendientes por decidir de la CONAMUSA

| Aprobación | Tema | Cumplimiento | Situación | Plazo |
|------------|---|---------------------------|--------------------|------------|
| Asamblea | Elección del Presidente de la Secretaria Ejecutiva (<i>sociedad civil o sector público</i>) | Gobernanza | Por revisar en SE | Proxima AG |
| Asamblea | Cambio del Manual de operaciones (<i>Vicepresidencia de la sociedad civil</i>) | Monitoreo | Pendiente | Próxima AG |
| Asamblea | Presentación de Informe 1er trimestre por parte del RP | Autoevaluación | Por revisar en AG | Próxima AG |
| Asamblea | Designar miembros del Comité de Sostenibilidad | Autoevaluación | Pendiente | |
| Asamblea | Presentación de Informe epidemiológico de VIH y TB | Subvención 2026-2028 | Pendiente | |
| Asamblea | Presentación de Resultados de "Soy Clave" | Subvención 2022-2025 | Por revisar en AG | Próxima AG |
| Asamblea | Aprobación de Reprogramación de Componente VIH | Subvención 2022-2025 | Por revisar en SE | Próxima SE |
| Asamblea | Aprobación de resultados de evaluación de los MCC | Subvención 2026-2028 | Por revisar en SE | 5/07/2024 |
| Secretaria | Propuesta participantes webinar PREP | Subvención 2026-2028 | Por revisar en SE | 5/07/2024 |
| Asamblea | Evaluación para la ratificación del RP para próxima subvención | Subvención 2026-2028 | Culminado | 4/07/2024 |
| Asamblea | Aprobación de la donación de muebles en desuso de CONAMUSA | Operaciones | Presentado en SE | Próxima AG |
| Asamblea | Aprobación de Autoevaluación del MCP (a nivel de Comité) | Requisito de elegibilidad | Presentado en SE | Urgente |
| Asamblea | Evaluación de Secretaría técnica (a nivel de Comité) | Requisito de elegibilidad | Aprobado en Comité | Urgente |
| Asamblea | Aprobación de POA mayo 2024- abril 2025 | Requisito de elegibilidad | Pendiente | Proxima AG |
| Asamblea | Presentación de la ejecución de presupuesto mayo 2023-abril 2024 | Requisito de elegibilidad | Pendiente | Proxima AG |
| Asamblea | Aprobación Miembros del Comité de monitoreo estratégico | Requisito de elegibilidad | Pendiente | Proxima AG |
| Secretaria | Conformación de Comité; proceso de ratificación del RP: | Requisito de elegibilidad | Pendiente | Próxima SE |
| | a. Medidas de mitigación de riesgos que aborden el desempeño deficiente del RP | | | |
| | b. Hitos clave de mejora que fundamenten esta selección. | | | |
| | c. Plan de contingencia en caso de que su desempeño continúe siendo deficiente. | | | |

Lic. Julia Campos. Sí, yo levanté mi mano, yo te pedí Carmen 2 minutos antes.

Secretaria Técnica. Voy a dejar de compartir, para poder ver a Julia, por si acaso si se cierra el zoom, por favor vuelven a entrar, Sí, Julia te escuchamos.

Lic. Julia Campos. Sí, no sé, pero que Gloria tenía su manito alzada. No sé si quería opinar algo con respecto al tema anterior.

Secretaria Técnica. No, yo creo que iba a cerrar la sesión.

Vicepresidenta. Sigue nomás Julia, sigue, no más.

Lic. Julia Campos. Sí, bueno, yo había pensado que el día de hoy era nuestra última reunión donde íbamos a participar como ONG VIH, porque ya todos saben que a partir del 15 necesitamos enviar las nuevas personas que van a representarnos y estamos en el proceso de elección, entonces yo quería señalar algunas cosas por si ya no tengamos oportunidad de participar en otra reunión, ¿No?, yo he sido representante titular y alterno en diversos periodos, este lo cual siempre lo consulté con la CONAMUSA para que no hubiera ningún problema al respecto ¿No? y eso Carmen sabe, que es muy difícil conseguir ONG que quieran participar en la CONAMUSA, ya que ella estuvo como representante de su institución en la última elección que hicimos para los representantes de las ONG de VIH, necesitamos recordar por favor el rol de la Asamblea, el rol de la Secretaría Ejecutiva y el rol de la Secretaria Técnica. Debemos recordar dónde es que se toman las decisiones y quienes toman las decisiones,

Lic. Julia Campos. No quisiera porque podría ser que no haya la posibilidad de tener otra reunión donde podamos participar, por eso es de que de alguna manera había solicitado estos minutos, este el otro punto que quería señalar, como esto va a quedar escrito en Actas, yo creo que eso va a ser interesante. No podemos seguir confrontándonos, CONAMUSA es una sola, ¿no?, no hay estado, ONG, comunitarios. No podemos seguir financiando actividades donde se daña la honra de las organizaciones y de las personas. Debemos apuntar al objetivo de fortalecer la respuesta al VIH. Espero sinceramente que la próxima propuesta tenga un fuerte componente comunitario ¿no? Y dejemos de financiar actividades y personas y equipos multidisciplinarios que no son sostenibles en el tiempo. En el último año fuimos segmentados, algunos retirados, como el compañero de TB que fue sacado por 3 faltas, a las Asambleas según el reglamento, sin embargo, **tenemos gente del Estado que tiene más de 3 faltas y no se cumple el reglamento.** Entonces si cumplimos un reglamento tiene que ser para todos, no para algunos, no solo para sociedad. Civil, necesitamos cumplir con el criterio de elegibilidad que es el tema que hemos estado hablando sobre la presidencia de la Secretaría Ejecutiva. Necesitamos tener los documentos que Carmen señala con respecto a esas 2, 3 reuniones previas y todo eso, sería bueno que nos pueda mandar esas actas para poder revisar y conocer el proceso y eso facilitaría la revisión de este punto en la agenda de la de la CONAMUSA, eso es importante. Necesitamos tener una claridad, el rol del punto focal de ética. Porque yo creo que el punto focal de ética es aquí aquel que articula los comités de ética. Si hay un tema de ética, debe llamar a un comité de ética para poder resolver el problema y no lo que pasó en la anterior oportunidad, que él hizo una propuesta a la Secretaría diciendo estas personas ya no están. Por lo tanto, ya no vale el comité de ética. Cuando el comité ética, justamente ves si estas personas hicieron algo que no estuvo bien para que en adelante nunca más puedan entrar a la CONAMUSA. Por favor, no podemos enterarnos de las actividades que suceden en la CONAMUSA, por el Facebook, eso es el peor error que estamos cometiendo, o sea enterarnos porque sale una foto del Facebook y qué hay reuniones hasta con el Fondo y nos enteramos porque sale en el Facebook, yo creo que tiene que haber un sistema que permita, que mínimo la Secretaría Ejecutiva conozca los eventos que vienen, las invitaciones que hay, recordemos que quien representa la CONAMUSA es la Asamblea, la CONAMUSA. los miembros son los que deberían participar como representantes de la CONAMUSA. Yo creo que ahí va es quien toma la decisión, de quien va, quien no va, como es, entonces yo creo que esas son cosas, ahora con el sistema que tenemos del WhatsApp y esas cosas que son tan fáciles, poder tener un WhatsApp de todas las Secretaría Ejecutiva y ahí ir consultando cosas. Yo creo que eso agilizaría mucho los procesos, ¿No? Recordemos que la CONAMUSA son los representantes de los sectores, quienes son los que nos representan a la CONAMUSA ¿No? Porque a veces hay cosas que nos echan la culpa a la CONAMUSA, la CONAMUSA a todo para afuera, la CONAMUSA funciona mal, la CONAMUSA decidió ABC la CONAMUSA, cuando todos somos CONAMUSA y nosotros a veces ni enterados estamos de cosas que suceden ¿No?

Entonces son algunos puntos que los había anotado para no olvidarme y para no pasarme en rollos que a veces me suele suceder, ¿No? Y bueno, en realidad si tengo oportunidad de volver a estar en otra Secretaría, va a ser un gusto, sino agradecer a los compañeros y a las compañeras por la posibilidad de haber estado y espero que el día 10 de julio podamos tener a nuestros nuevos representantes y que hayan ONG que deseen asumir esta responsabilidad y recordemos que la CONAMUSA lo que hablamos siempre son cuestiones técnicas, no son cuestiones personales, son propuestas técnicas las que hacemos y cuando yo hablo de lo técnico, no hablo de los profesionales o de los títulos, hablo de la experiencia que cada uno tiene en este trabajo. Gracias.

Secretaria Técnica. Ok gracias Julia, solamente hay una aclaración, en el caso del sector público, efectivamente hay varios miembro, que no han asistido a 5 reuniones continuas de Asamblea y que son de sectores bien importantes, del Ministerio y en el Manual lo que dice es que el sector público estarán mientras tengan el cargo, entonces mientras no los cambien de puesto, no se puede remover entonces, y eso es lo que ustedes han aprobado en el 2015, ¿No?, eso no se modificó y lo otro, es las reuniones del Fondo Mundial, Lucía les puede decir que en 7 años la anterior Secretaria Técnica ella sola se reunía con el Fondo, ni siquiera Lucía entraba y no se enteraron, porque no se publicaban las fotos.

Lic. Julia Campos. Carmen, pero si un reglamento no se puede cumplir con el sector público, o sea, tenemos un viceministro que nunca viene, nunca, entonces sí.²

Secretaria Técnica. Sí pues, pero no se los puede, sacar.

Lic. Julia Campos. Es que si no lo podemos cumplir con el sector público, no es justo que porque un compañero faltó 3 veces se le saque, no es justo.

Secretaria Técnica. Sí es eso, yo lo he puesto en un Acta, Julia, de que tiene que ser igual, pero ustedes en el Manual han puesto que ellos se quedan hasta que terminan. O sea, no es, que no sea justo, eso está en el Manual.³

² Los representantes del MINSA están designados por cargo según Resoluciones Ministeriales:

- Designaciones del año 2015:
https://cdn.www.gob.pe/uploads/document/file/196749/195470_RM_112_2015.PDF20180904-20266-9la4fr.PDF?v=1594239357
- Designaciones del año 2018:
<https://cdn.www.gob.pe/uploads/document/file/2183843/Resoluci%C3%B3n%20Ministerial%20%20N%C2%B0%20568-2018-MINSA.pdf?v=1631801279>

³ Manual de operaciones de CONAMUSA

Artículo 13º.- Finalización de la acreditación del representante

La acreditación de un representante se dará por concluida por cualquiera de las siguientes causas:

1. Por muerte
2. Por renuncia a la CONAMUSA
3. Por retiro del cargo, para los representantes de las instituciones del estado,
4. Por decisión del sector que lo eligió, demostrando que fue mediante un proceso semejante al proceso de elección.
5. Por incapacidad física permanente que inhabilite para la función
6. Por inasistencia a **dos sesiones consecutivas a la Asamblea** sin haberlo comunicado anticipadamente a la Secretaría Ejecutiva por intermedio de la Unidad Técnica.
7. Por cambio en la designación

Lic. Julia campos. No es justo. Pero la sociedad civil también se debe quedar el tiempo para el cual han sido representantes 2 años. Escúchame acá tu aplicaste un reglamento que decía que si faltabas 3 veces te sacaba.⁴

Secretaria Técnica. Pero es que eso lo han puesto ustedes en la sociedad civil.

Lic. Julia Campos. Pero eso es ahí, no dice. Sacan solo a la sociedad civil. Ahí dice, sacan a cualquiera y se pide su remoción a las autoridades. Nadie dice que tiene que quedarse.

Secretaria Técnica. Que se pida la remoción a las autoridades ¿Sabes cómo es el tema más o menos? la remoción.

Lic. Julia Campos. Bueno, bueno son interpretaciones Carmen, pero no son equitativas, son interpretaciones, pero no son equitativas de acuerdo, no son equitativas.

Secretaria Técnica. No es que, a ver a ver, el director de VIH no ha venido a las reuniones, ese es el caso que vamos a pedir que lo remuevan. ¿Alguna cosa así?.

Lic. Julia Campos. Tiene su alterno, participa su alterno.

Secretaria Técnica. El alterno es el viceministro.

Lic. Julia Campos. Vale titular o el alterno.

Secretaria Técnica. El alterno es el viceministro. Por eso te digo

Lic. Julia Campos. Entonces por equidad no debió aplicarse a la sociedad civil por equidad. Gracias.

Secretaria Técnica. Por eso te digo, a ver, hay por ejemplo, documentos que son del Fondo Mundial que muchos de los que están acá tienen muchos años, no los han leído y han estado siempre, entonces hay que revisar, hay que ver todas las cosas como están establecidas, no es como tú dices. De todas maneras hay que revisar, vas a participar en la siguiente reunión, así que yo creo que es importante que lo pongamos en agenda. Sí, Julio.

Secretaria Técnica. Se pueden prender las cámaras Mientras tanto, por favor, ya para que puedan tomar las fotos.

8. Por haber sido condenado mediante sentencia consentida o ejecutoriada por la comisión de delito doloso; y

9. Por conflicto de intereses declarado y demostrado por la Asamblea

El representante suplente reemplaza al titular de manera definitiva hasta el cumplimiento del período que le correspondía en los casos de conclusión de su acreditación, o de manera temporal en caso de ausencia u otro impedimento temporal.

⁴ El Reglamento de CONAMUSA aprobado por RM 218-2005/MINSA establece:

Artículo 6º.- Inasistencia de los representantes. - La inasistencia injustificada de los representantes de la Asamblea General a **tres sesiones consecutivas** originará que la Presidencia de la Asamblea solicite al Sector correspondiente la designación de nuevo representante.

<https://conamusa.org.pe/wp-content/uploads/2023/03/Reglamento-RM-218-2005-MINSA.pdf>

Dr. Julio Gilvonio. Sí está encendido. Sí, en realidad Julia está en lo cierto respecto al trato no discriminatorio y yo considero que **debemos mandar cartas a las instancias del sector público, mandándole cuantas ausencias** está teniendo para que tomen las previsiones del caso, porque obviamente no es que yo, **por ser parte de estado, tengo derecho a no ir nunca** y que tenemos las ausencias que tenemos, entonces y también lo otro es que quien es, en algunas instancias no hay suplente, entonces tiene que venir el titular de esa silla, porque no existen suplencias en algunos casos, en otros sí tienen su alerno, entonces tenemos que ser custodios de cumplimiento de la Norma que tenemos y sobre todo algo que estamos aprendiendo, la equidad, el mismo trato, igualitario para todos. Entonces, si el estado es que **el cargo es del Ministerio, pero la persona no cumple es a quien tenemos que señalar ante la autoridad para que tome las previsiones.** Le haga una llamada de atención, lo invite a asistir o cámbielo. Porque lo está dejando mal, entonces esto es un poco la conducta que debemos tener como CONAMUSA. Gracias.

Secretaria Técnica. Solo para comentarles, nosotros teníamos el representante del Ministerio de trabajo que estaba como titular y que no asistía y se envió una carta al Viceministro solicitando la asistencia y de allí vino una asesora del despacho de salud para indicarnos, que no podíamos hacerlo, bueno, igual ya lo habíamos hecho se le explicó y al final la carta quedó y cambiaron al representante. ¿No? Entonces, yo creo que podemos ponerlo como un acuerdo de esta reunión, que a los miembros del sector público, poderles enviar esta carta por acuerdo de Secretaría Ejecutiva, de aquellos que durante el año pasado 2023 hasta ahora no asisten, porque acuérdense que la única razón por la que puede salir un representante es por falta en las reuniones de Asamblea, no de Secretaría, por si acaso, ya entonces sí, están de acuerdo, igual lo podemos poner como un Acuerdo de esta reunión. Eso le estaba poniendo allí en el chat (como puede ser redactado) y lo otro también les voy a pasar el resumen, **para que se vea que Sí se está cumpliendo con lo que está establecido allí en el Manual, pero si en el Manual no está, pues de acuerdo a lo que nosotros necesitamos, hay que cambiar el Manual, más aun, si hemos tenido oportunidad de proponerlo. Y no esperar a último momento para hacer las propuesta,** entonces no sé si por aquí hay alguna otra observación y Lucía llegaste a tomar la foto, por favor pueden prender sus cámaras.

Secretaria Técnica. Y no es la última Secretaría Julia, la próxima semana vamos a tratar de que haya Secretaría y Asamblea. Ahora mismo vamos a mandar el correo para que se haga.

Vicepresidenta. Como despedida, de repente va a ser este presencial.

Secretaria Técnica. De repente de despedida la Secretaria ejecutiva, puede ser presencial.

Punto 9 de los Acuerdos de la Asamblea General del 15 y 17 de febrero del 2023 refiere:

“Se acordó que la conformidad de Actas se produzca después de 5 días de enviada el acta sin observaciones, luego de lo cual se considera como aprobada.”

Habiendo transcurrido más de 5 días sin recibir observaciones se publica el Acta de Secretaría Ejecutiva en la página web de la CONAMUSA.